

A Un Clic



Mayo 6, 2016
Documentos inéditos dan vida al estudio de Frida Kahlo y Diego Rivera

A UN CLIC
 ENTRETENIMIENTO



Mayo 6, 2016
Justin Timberlake regresa con una canción para su película animada

A UN CLIC
 ENTRETENIMIENTO



Mayo 6, 2016
China prohíbe videos en internet de gente comiendo bananos de forma seductora

A UN CLIC
 TECNOLOGÍA



Mayo 6, 2016
Descubren en China el insecto más largo del mundo, de 62,4 centímetros

A UN CLIC
 INTERNACIONAL



Mayo 5, 2016
María-Teresa Tess Asplund. la

MinMinas no descarta revolcón al modelo financiero de Electricaribe

NACIONAL

Mayo 6, 2016 - 8:56 Am - Tags: [Electricaribe](#), [Germán Arce](#), [Ministro De Minas](#)

Like 0 Tweetear WhatsApp



Trabajos de Electricaribe - Foto Colprensa - Juan Manuel Cantillo

El ministro de Minas y Energía, Germán Arce, afirmó en RCN Radio que es necesario repensar el modelo financiero y de manejo del servicio de energía que se ha hecho en la Costa Caribe, luego de los problemas que se han experimentado con Electricaribe.

Según el alto funcionario, hay que diferenciar dos escenarios: uno de corto plazo, con el compromiso de esta empresa de mejorar la prestación del servicio mediante el plan de gestión que se le impuso por parte de la Superintendencia de Servicios Públicos y otro a largo plazo, sobre la viabilidad financiera el actual modelo.

“Parte del reto que tengo es tener en cuenta que hay acciones de corto plazo, como el plan de gestión con Electricaribe y la Superintendencia de Servicios Públicos, con el mantenimiento y la calidad del servicio y decisiones de largo plazo, ver si el modelo actual es viable financieramente, el nivel de desinversión de la Costa que es de décadas y Electricaribe tiene que comprometerse a mejorar o repensamos modelos de prestación de servicio en el Caribe”, dijo Arce.

Sostuvo que la reunión con los gobernadores de la región norte del país fue fructífera ya que los mandatarios le entregaron salidas a esta problemática, que seguirá en discusión en dos semanas con un nuevo encuentro.

Dijo que hay que trabajar para reforzar la regulación del servicio, pero defendió la gestión que ha realizado la Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg) en estos temas.

Más de 2 mil quejas ha recibido la Superservicios este año sobre el irregular servicio de energía en la Costa Caribe.

Like 0 Tweetear WhatsApp